

学校運営委員会だより

第5号

委員長

校長 廣石 雄司

第5回 学校運営委員会報告

令和7年12月9日（火）17時00分より 令和7年度第5回学校運営委員会が開かれました。

1 委員長あいさつ

先月は展覧会がありました。それぞれの個性が光る子どもたちの作品を観ることができました。

今回も来年度のことについて話し合いを行い、学校全体が落ち着いて教育活動ができるよう協力していきたいと思います。

2 校長あいさつ

来年度の行事なども整理しつつ、話し合いを進めて参ります。

また、学校を支える仕組みについても動きがありましたので、情報を共有して来年度に備えていきたいと思います。

3 部会協議

①学習支援

漢字検定について、234名の申し込みをいただきました。2月6日（金）の漢字検定当日のお手伝いや使用教室等の検討を行いました。

②健全育成

キッズドローンプロジェクトは、12月中に参加者を募集・決定し、2月25日（水）に開催予定です。3学期の朝遊びプロジェクトは、見守りの必要人数が集まり、全日程開催予定です。また、3学期中に、来年度の「朝プロサポーター募集およびシフト作成担当サポーター」を募集・決定する予定です。

③環境安全

子どもの危機管理能力を高めることについて話題となりました。道路の歩き方、自転車の乗り方、公園での遊び方など、運営委員会の場で話題になったことは、随時教職員に共有し、子どもの安全指導へつなげるようにしています。六所神社前の信号のある横断歩道では、自動車は停まても自転車が停まらず走っていくことがあります。子どもたちに「こんなときどうすればいいか。」を問いかけて一緒に回避の仕方を考えられるような機会を定期的に設けていくようにします。

4 学校からの現況報告

○ 11・12月の主な教育活動について

11月について、14日・15日は展覧会を開催しました。たくさんの保護者・地域の方に参加いただきました。21日、つくし学級遠足では、電車で上野動物園に行ってきました。26日は2学期末保護者会を行いました。

12月について、2日は天候にも恵まれ持久走大会を実施しました。1～3年生は本校校庭で、4～6年生は第一生命グラウンドで5分間走をしました。5日は3年生が社会科見学で区内巡りをしました。9日は4年生が社会科見学で浅草と東京都水の科学館の見学を行いました。

○ 11・12月の学習の様子について

2学期の学習を振り返る時期になりました。どの学級でも、各教科や行事等で身に付いた力を振り返り、自分の成長を実感したり、3学期に向けての新しい目標を考えたりしています。

11月19日には、4年3組で国語科「友情のかべ新聞」の授業を阿部瑞恵先生が行いました。今年度の研究主題である「主体的に探究する児童の育成」を目指して、題名「友情のかべ新聞」の意味について子どもたちが意見交流や学び合いを楽しむ姿を見る事ができました。

○ 11・12月の学校生活の様子について

11月は、ふれあい月間の取組を全校で実施しました。ふれあい月間とは、いじめ対策の校内体制についての確認や見直しをしたり、アンケート調査を通して子どもの悩みや困りごとに気付いたりするための取組です。一人一人の子どもの様子を注意深く見守ったり、教職員間での連絡や報告を密にしたりして、引き続き安心で安全な学校づくりを進めていきます。

世田谷区が貸与しているタブレットの適切な利用について、基本ルールを子どもたちと確認したり、どのような約束が必要かを子どもと一緒に考えたりする場を設けています。学校と家庭でよく連携を取りながら、適切な管理を進めていきます。

5 協議事項

○令和8年度に向けて

- ・令和8年度学校運営協議会への移行について
- ・朝開門の児童の受け入れについて

学校運営委員の皆様から、貴重なご意見をいただきました。

6 閉会のことば

次回は1月20日（火）17時より行います。